

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 224

#### Requiere Coyoacán 297 millones de pesos adicionales para presupuesto 2024

- *Personas legisladoras solicitan claridad en el otorgamiento del Presupuesto Participativo y los recursos destinados a seguridad*

**15.11.23.** Para dar continuidad a los avances obtenidos en la administración de la alcaldía Coyoacán, su titular José Giovanni Gutiérrez Aguilar, solicitó en mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México, 297 millones adicionales para el ejercicio fiscal 2024.

Al iniciar los cuestionamientos de las personas legisladoras, la congresista Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) recalcó que es importante compartir todos los detalles sobre el proceso y otorgamiento de Presupuesto Participativo. Solicitó información respecto a lo que va a pasar con la alberca construida en Villa Panamericana, la cual no ha sido abierta al público.

Por su parte, el legislador Jhonatan Colmenares Rentería (PRI) expresó su disposición para colaborar en la atención de las necesidades de la alcaldía y preguntó sobre los índices de percepción de la población y el presupuesto necesario para atender los problemas de seguridad. Solicitó detalles sobre el presupuesto asignado a los espacios y actividades deportivas.

El diputado Gerardo Villanueva Albarrán (MORENA) sugirió hacer un uso responsable y austero de los recursos públicos; agradeció el trato recibido como diputado por parte de la alcaldía, en beneficio de la población; y solicitó siga el apoyo para el desmantelamiento de un helipuerto y una torre de una radiodifusora, instaladas en forma ilegal.

#### Alcalde solicita aumento de 297 millones de pesos para el Ejercicio Fiscal 2024

En sus respuestas a las y los legisladores, el titular de la alcaldía Coyoacán, José Giovanni Gutiérrez Aguilar, requirió 297 millones de pesos adicionales en el presupuesto para 2024.

Aseguró que su administración ha comprometido en su totalidad los recursos de Presupuesto Participativo, conforme a la normatividad y con un gasto eficiente; y que las adjudicaciones directas, que representan el 38 por ciento de los contratos, han sido conforme a la ley.

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Resaltó la belleza de la alcaldía Coyoacán y su contribución al PIB por concepto de predial -que representa cinco mil millones de pesos- que lo convierten en uno de los mejores lugares para vivir y un sitio atractivo para el turismo.

Señaló el trabajo de mantenimiento realizado a la red de agua potable para evitar fugas, al igual que a la red de drenaje y alcantarillado; así como la labor de obra pública, "sin obras se pierde la fe".

Aseguró que la alcaldía Coyoacán se ubica en el primer lugar de atención ciudadana entre todas las alcaldías de la Ciudad de México conforme al SUAC.

En su intervención final, el alcalde afirmó que la demarcación territorial tiene otro rostro, lo que ha permitido que de estar en el lugar 14, los dos años últimos permanezca entre los tres primeros lugares de gasto programable del sector público presupuestado.

Lo anterior, debido al trabajo coordinado con los gobiernos central y federal, "lo que da como resultado acciones de gobierno para mejorar la vida de las y los coyoacanenses"; además aseveró que va a dejar para siempre, los tintes partidistas "porque los mexicanos necesitamos estar unidos en pro de quienes vivimos en una demarcación".

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO